

## Alumnos de la enseñanza básica ganan concurso de dibujo convocado por DMH

Alumnos de la enseñanza básica del Liceo Bicentenario Colegio Río Loa de Calama resultaron destacado por la División Ministro Hales (DMH) al participar en el concurso de dibujos "Ponle Color a tu Punto de Vista", impulsado por Codelco y que contó con la participación de establecimientos pertenecientes al Plan Sponsor de la Educación de las Operaciones Norte. El propósito de este concurso fue desarrollar un plan de recuperación del Mirador de DMH, donde el contenido artístico rescatará y representará la identidad cultural, histórica y natural de Calama, a través del arte y miradas de los estudiantes de la comuna. La ganadora del concurso fue Victoria



Espinosa Vargas del 8º Básico "A" del Liceo Bicentenario Colegio Río Loa, quien expresó su emoción por la oportunidad. "Siempre he soñado con ser una gran artista y pues comenzar a ganar estos premios desde pequeña, es muy especial para mí". Su madre, Isabel Vargas, señaló estar "orgullosa de mi pequeña y agradecida que entreguen estas instancias para que los niños puedan mostrar su arte". El segundo lugar del concurso lo obtuvo Millaray Poma Peña, alumna del 6º año básico. Mientras que Christopher Terrazas Anza del 4º año básico, también del Liceo Bicentenario Colegio Río Loa, recibió una mención honrosa. El proyecto de recuperación y puesta en



valor del "Mirador DMH", impulsado por trabajadores y trabajadoras de la División a través del "Programa Idear C+" de Codelco, busca renovar la imagen de este tradicional punto turístico de la ciudad ubicado en la ruta que une Calama con Ministro Hales y

Chuquicamata. Murales con diseños que rescatan el patrimonio histórico, natural y cultural de la zona, la implementación de luminarias, pintura, áreas verdes y señalética informativa, son algunas de las mejoras contempladas en este proyecto.